

La escritora Marta Rodríguez y el intimismo en A. Machado

por Mila Felis K.

NTERESANTE y amena charla ofreció a los socios del Circulo Literario Car-los Mondaco C. la escritora Marta Po driguez Santibarez, quien se descinge-ca en la cafeara Ciencia de la Literatura y Estética en la Universidad de Chile de La Sc

rena. En esa oportunidad, Marta Rodriguez San tibanes se refirió especialmente al libro que ella escribió sobre al autor hispano, titulado "El intimismo en Antonio Machado" y que fuera editado en España.

La escritora explicó final; quedando reducido que la idea hásica de su a sensaciones de annelo l'bro nació cuando ella antojadizo). era estudiante de Peda-gogia en Castelano y ell gió el tema como tesis, al dar término a su caal dar termino a su ca- en su pensamiento de el treta. D'o a conocer las hombre, como ser para diversas etapas que dis- la muerte". Habia de la triguia en la evolución de la obra del poeta, si luandolas cremologicamente e indicando las di versas influencias de versas influencias de citos escritores en su obta, a través de esas Cittinias etapas, citanda al poeta Rubén Dario. entre los años 1801 al 1803. H'zo notar, asinis mo, la influencia recibica por Autonio Machado durante sus viajes a Paris, influencia que cupress a través de un lon guaje modernista, en el que destaca su preconna-ción estilistica y orna-mental

Al reference a la prime ra etapa de la preduc-ción de Antento Maziaque describe CODE rumantuca", manificita que está caracterizada por el suojetivismo que populme a su obra, deda a que sus conceptas más mportantes san: el tiem no y la muerte. Estame ce una similitud entre Be juer y Machado, su su mutua elaboración és t'listica, concepto de tem poralidad, sueño, sue-dad, visión de la amada en que el amor no alcansa hunca an pienitud

with the state

Destaca que el escritor se anticipa a He'ddegger en su pensamiento de el

nbeoluta, muerte que v'e ne desde dentro, desde la erencia, que priva a la vida de teda razen de Ser.

Explica la e critora que se sintió impulsada a edi

muerte como finalidad tar su libro extimulada absoluta muerte que vie por el exito obtenido con su conferencia dicta da en E pung sobre el poeta Antonio Machado, da. muchos otros ali-Aquet pais ale el trate de "muy eriginal" a au libre debino al enfeque de la evolución manifes. tada por el escritor a Lea-ves de su obra, que la ex-quisita sensibil.dad de Marta Rodriguez logro captar de manera prodi Flora.

> Marta Rodriguez Santi banez die termino a su documentada charla, ca-prosamente aplaudica por el auditorio, dando a conocer la forma en que hoy dia aún se vene ra µl escrito: Machado en el lasuluto, en Soria, donde el dictara sus cla ses. Alli se le recuerda en placas murales que llevan grabudos sus poemas, er dispositivas y bi bliotecas, como tam-sión en el camentorio del lugar, donde yacen sepultado junto a su es DD&A:

La escritora Marta Rodríguez y el intimismo en A. Machado [artículo] Mila Felis K.

Libros y documentos

AUTORÍA

Felis K., Mila

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La escritora Marta Rodríguez y el intimismo en A. Machado [artículo] Mila Felis K.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile